
 
  
  
 
      
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ８月第 1 例会 (20088.5) №2764 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 柴田 史郎会長挨拶 

先週７月２９日、群馬の前橋ＲＣのメンバー２５名

と当クラブのゲストス９名並びに多数の当クラブ会

員をお迎えして合同納涼例会が開かれました。あいに

く曇りの天候でお目当ての夕陽鑑賞というおもてな

しは出来ませんでしたが、単なる親睦を超えた良い例

会であったと思います。前橋RC のHP からは活発な

活動をしていることが伺えます。友好クラブとしての

交流は今年で１５年目になり、わずか１年に２回の交

流ですが年を経るにしたがって顔見知りも増え、相互

に意見交換をすることによりロータリーのエッセン

スを考えるひと時ともなりました。 
さて、新入会員の方々は入会当初は当然顔見知りの

会員も少なく何となく居心地がもう一つかと思いま

す。しかし例会はもとより今回の納涼例会とか委員会

活動・クラブの各種プロジェクトに積極的に参加する

事によってより早くロータリーに溶け込む事が出来

ると思います。参加する事により新しい出会いがあり

知り合いが増え相互に情報交換が出来ることになり

ます。ロータリーについて考える時間も増えていくと

思います。例会出席についてもこれを義務とは考えず、

ロータリーライフにおける権利ないしチャンスとし

て捕らえていただきたいと思います。周囲のロータリ

アンの方々もぜひ新入会員をサポートしてくださる

ようお願いいたします。 
本日はガバナーエレクトの植木康之さんと幹事の宮

田康雄さん、そして米山奨学生のダビド君をお迎えし

ました。歓迎いたします。 
また本日卓話はありませんが、情報委員会小山楯夫

委員長によるロータリーに関するお話があります。 

(3) 米山奨学生アロンソ･ダビド君挨拶･奨学金伝達 

(4) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 
 

 
東日本システム建設株式会社の皆川でございます。

この度、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させて

いただくこととなりました。 
生まれは加茂市ですが、高校卒業後は５人兄弟の一

番下という気楽さから、県外を含め流転を続けており

ましたが、この度１７年振りにようやく自宅に戻るこ

とが出来ました。これからは、腰を落ち着けて海の新

潟を満喫するため、釣りを楽しみたいと思います。 
ロータリークラブの入会は初めてですので御迷惑を

お掛けすることがあると思いますが、メンバーの方々

のご指導をいただきながら勉強していきたいと思っ

ておのますので、宜しくお願い申し上げます。 

    

 

 

 

 
このたびは新潟ロータリークラブへの入会をお認め

いただきありがとうございます。 
生まれ育ちは、東京です。昭和 52 年に国鉄に入社

し、仙台から長崎まで転勤しましたが、新潟での勤務

は初めてです。 
酒、米、海産物のほかにも新潟には旨いものがたく

さんあるので驚いています。「うまさぎっしり」の新

潟を発信していきたいと思っています。どうぞよろし

くお願いいたします。 

2008～09 年度 
国際ロータリー会長 

李  東 建 

2008～09 年度
新潟ロータリー会長 

柴 田 史 郎 

東日本システム建設株  

常務取締役 

皆川 忠志 君 

 

職業奉仕委員 

東日本旅客鉄道㈱ 

執行役員新潟支社長  

高木 言芳 君 

 

親睦委員 



(5) 幹事報告 

・来週８月１２日は規定休会につき例会を開催致しま

せん。 

・ロータリー事務局は８月１３日～１５日までお盆休み

といたします。 

・本日例会終了後、新会員オリエンテーションを４階

「楓の間」で開催します。 

(6) 第1回情報委員会による発表 

「聞いて得になるお話」 

ロータリー情報委員長 小山 楯夫君 

 3 年に 1 度、全世界の地区から選ばれた代表(532

の地区代表審議委員)がシカゴに召集され、規定審

議会が 5 日間開催され、RI 定款・細則等の改正案が

審議されます。2004 年に開催された制定案(定款の

改正案) 250 件の内 50 件が採択されました。その中

のひとつで注目すべきものを取り上げてみます。 

 標準クラブ定款 (RIBI を除く) は全世界共通のもの

を使わなくてはなりません。その定款の中の第 8 条

出席規定で、「本クラブの例会に欠席した場合は欠

席をメークアップしなければならない」とあります。 

 RI は、2001 年、米国コロラド州にできた「E-club 

one」(現在では世界に 14 クラブが存在)と云うサイバ

ー・クラブを認め、この相互参加型の活動に少なくと

も 30 分間参加 (インターネットでアクセス) すること

で欠席補填する事が可能になりました。この事の良

し悪しは別として、このバーチャルな例会で、ロータ

リーの理念の一つである「純粋親睦」が培われるでし

ょうか。ロータリーの例会は、毎週顔と顔を合わせ、

言葉を交わして培われるのではないでしょうか。ポー

ル・ハリス、ハリー・ラグルス、シルベスタ・シール、ガ

スターバス・ロア、ハイラム・ショーレー５人のロータリ

ー創始者達が墓の下で泣いている事でしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


